

'No saben cuánto los quiero': AMLO a corcholatas

RUMBO AL 2024

Frente a Claudia Sheinbaum, Adán Augusto López y Marcelo Ebrard [quien no está en la foto], sus tres *corcholatas*, AMLO dijo que los quiere por igual y que estará con quien gane la encuesta de Morena. DEDAZO, ANTIDEMOCRÁTICO, DICE

A Claudia "la quiero": AMLO; Ebrard, ausente

Respalda a corcholatas para que apoyen a candidatos a las gubernaturas

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

Al presidente Andrés Manuel López Obrador quizá lo traicionó su consciencia y dudó que él haya dicho que Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno, no sea su consentida para la Presidencia en 2024, durante la conferencia de prensa que realizó precisamente en la "casa" de la morenista, el Antiguo Palacio del Ayuntamiento.

"Yo no sé dónde dije que ella no era... (su consentida)", expresó entre risas, cuando se le cuestionó que en una conferencia pasada ya había dicho que no era su consentida, y no tenía preferido para la candidatura por Morena.

El mandatario agregó –tras su carcajada– un "la quiero mucho, la quiero mucho a Claudia".

Se le cuestionó si Adán Augusto López, secretario de Gobernación, podría ser el plan B de candidato, a lo que respondió de forma negativa, pues él estará con quien gane la encuesta del partido, método establecido para elegir candidatos. "Sí, ¿ya dónde va Vicente? Donde va la gente; ¿a dónde voy a ir? Donde va la gente. Primero, que la gente diga: 'Este queremos, esta compañera, este compañero", remarcó.

Insistió que las prácticas del dedazo y del tapado son antidemocráticas, y por ello la gente debe decidir.

Así como tuvo flores para la corcholata, como ha calificado a los aspirantes de Morena, como la jefa de Gobierno, también para los otros aspirantes.

"Adán, imagínense, es mi paisano; Marcelo (Ebrard, canciller) está haciendo un trabajo de primera", expresión que hizo que el secretario de Relaciones Exteriores se asomara hacia el patio desde el primer piso del palacio.

A pesar de ello, el mandatario aclaró que al que gane no lo acompañará en campaña, pues no se deben usar recursos públicos para las elecciones.

Además, defendió que los aspirantes anden en campaña con los aspirantes a las seis gubernaturas que se eligen en junio.

"Yo creo que, si no tienen ocupación o ya hicieron su tarea y no le cuesta al gobierno, porque no se debe de utilizar dinero del presupuesto, pueden hacerlo, son ciudadanos. Yo no lo voy a hacer, yo no lo voy a hacer", justificó.